

Antrag: Folgende Kreuzungen in der Maxvorstadt werden mit einem „grünen Pfeil“ versehen, der es Radlern erlaubt bei rot nach rechts abzubiegen.

Begründung: Diese Maßnahme dient der Beschleunigung des Radverkehrs, da Radfahrer, die z.B. aus dem südlichen Teil der Türkenstraße kommen, auch bei rot gefahrlos nach rechts in die Theresienstraße einfahren können und nicht bei rot warten müssen. Ähnliches gilt für Radfahrer in der Adalberstraße, die vom Osten kommend nach Norden in die Amalienstraße oder ebenfalls von Osten kommend von der Theresienstraße in die Amalienstraße abbiegen wollen. In der Schellingstraße gilt dies für Radfahrer, die aus westlicher Richtung kommend in die Türkenstraße einbiegen wollen.

1. Theresien- / Amalienstraße, Ampel Ecke Nord / Ost
2. Türken- / Theresienstraße Ampel Ecke Nord / Ost
3. Schelling-/ Türkenstraße Ampel Ecke Süd / West
4. Heß-/Schleißheimer Straße, Ampel Ecke Nord/Ost und Ecke Süd/West
5. Loth-/Heßstraße, Ampel Ecke Süd/Ost
6. Dachauer-/Lothstraße, Ampel Ecke Süd/Ost
7. Görres-/Lothstraße, Ampel Ecke Süd/Ost
8. Georgen-/Tengstraße, Ampel Ecke Süd/Ost u. Nord/Ost u. Nord/West u. Süd/West